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●斉  唱 
 

ロータリーソング「今日も楽し」 

 

●本日のお弁当 
 
 大正館 

 
 
 

会 長 挨 拶  
 

皆さん、こんばんは。 

ご案内の通り、本日はチャーターナイト例会ということで、

9 月 27 日が当クラブのチャーターナイトの日であったという

ことと、去年に間瀬さんより「ナイトがつくなら夜の例会の方

がよろしいんじゃないでしょうか？」とアドバイスをいただきま

したので、夜の開催とさせていただきました。 

 私が周年等々で記憶しておりますのは、卓話でチャーターメンバーであられました山中寛

三先生が開口一番、「伊藤正幸、角谷信二、君たちが生まれた年に当クラブができた。」という

話をされたことを思い出します。 

 良い匂いがしておりまして、長々とは喋れませんので、1 つだけお話ししたいと思います。

今週の金曜日は中秋の名月ということで、満月の日に自分の財布を空にして、お月様に向け

るとお金が貯まるということでございます。私、1 度試しましたけれども、どうなったかは今

の通りでございます。ご興味のある方は是非お試しください。 

 本日もよろしくお願いします。 

 

 

 

 
 

角谷信二会長 



  幹 事 報 告  
 

 幹事報告を申し上げます。 

・ ガバナー事務所より「第 1 回ロータリー・フードフェステ

ィバル（RFF）日程変更のご報告とお詫び」が届いており

ます。 

・ ガバナー事務所経由にて「バリー・ラシン ロータリー財団管

理委員長から“モロッコ地震救援基金”設置について」のご案内が届いております。 

・ 地区会員増強委員会より「RI 第 2760 地区ロータリー女性の集い PARTⅠ～出会い（DEI）

を広げ、深めよう～」のご案内が届いております。 

・ 次回の例会終了後、第 4 回の理事会を開催させていただきますので、理事、役員の皆様は

ご予定をよろしくお願い致します。 

 
 

  委 員 会 報 告  
 

＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

角谷 信二君  先週例会の途中までバッチを付けることを忘れてました。すいません。 

杉浦 保子君  本日はインフォーマル、ありがとうございました。 

亀山 晋次君  ９月１４日、１５日の商工会議所建設業部会東京研修にて、日中は藤関孝

典さんに、夜は梶川光宏さんに大変お世話になりました。楽しい研修でし

た。 

 
 

イ ン フ ォ ー マ ル ミ ー テ ィ ン グ （ チ ャ ー タ ー ナ イ ト 例 会 ）  
 

会員 平岩統一郎君 

 

 失礼します。 

 角谷会長、杉浦幹事からこういう依頼がございましたけれど

も、宴会の料理がある前では長くは喋れませんので、少しお話

ししたいと思います。 

 さっきの動画でほとんど網羅しておりますので、大体の雰囲気

がお分かりだと思いますけれども、基本的に 24 名の創立メンバーが事前に準備を重ねてやっ

 総会員数 63 名 (内出席免除者 14 名の内出席者 12 名) 出席者 49 名 

 出席対象者 49／61 名 

  出 席 率    80.33％ 

 欠席者 14 名（病欠者 0 名） 

杉浦栄次幹事 

平岩統一郎君 



ていたということではないかと思う訳ですね。ですから、戦争が終わって 10 数年経って、世

の中が復興に向けていよいよ動き出した頃ではないかというふうに思います。その時の私は

小学 4 年生でございました。 

 碧南 RC ができる前に私の父の平岩慶一と石川隆夫さん、渡部新八さんの 3 名が刈谷 RC

に入っておりまして、私も刈谷 RC の家族会に参加しておりました。そして、碧南にロータ

リークラブを作ることになって、田舎で西も東も分からないからということで、その辺のと

ころは広い見識を持ってみえる渡部新八さんが担当し、それぞれが一生懸命に知恵を絞って

やったと思います。 

 碧南 RC というのは会長、幹事、事務局の間瀬さんでやっているようなもんで、初代幹事

は石川隆夫さんが務められました。本来だと、渡部新八さんが初代会長をやられるはずだっ

たんですが、やってほしいと頼まれて私の父が初代会長になった訳でございます。 

 渡部新八さんは豊田家のお嬢さんをお嫁にもらわれた訳ですけれども、養子に入った訳で

はなくて、渡部の姓でもらわれております。アイシン精機の初代社長になられるんですけれ

ども、愛媛県の財閥出身ですので、非常にスケールの大きい方で、碧南が好きということで色

んなアドバイスをいただいたというふうに聞いております。 

 あの頃の色んな思い出がある訳ですが、台風で未曽有の被害に遭って大変でしたけれども、

非常に真面目に皆さんやられて、最後のチャーターメンバーである山中寛三先生も亡くなら

れて当時を知る方はいない訳ですけれども、山中寛三先生に「先生にとってロータリーとは

何ですか？」と聞いた時に「それは私の人生です！」と言われたことが凄く印象に残っており

ます。 

 創業者の精神で 24 名が碧南 RC を作ったということで、遺言としては「碧南東 RC や碧南

南 RC というのはなしで、碧南は小さな町だから 1 つでいこう。」ということを言ってみえま

したので、チャーターメンバーの創業の精神を我々も汲んでこれからもやっていけば良いん

じゃないかと思います。 

 ありがとうございました。 

 
 

・懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

次回例会案内 
 

令和５年１０月１１日（水）は定款第７条第１節（ｄ）（１）による休会 

令和５年１０月１８日（水） 

卓話「碧南ＪＣ ２６年ぶりの愛知ブロック協議会会長輩出と現況」 

一般社団法人碧南青年会議所 理事長 竹中瑛智氏 


